



ÉCOLE FRANCO-NORD
PRINCE GEORGE C.B.

2641 Ellison Drive
Prince George (C.B.) V2M 2S6
250-612-0755
<https://franconord.csf.bc.ca/>

Date: _____

À qui de droit,

La présente est pour vous confirmer que _____ sera
parmi les élèves de l'école Franco-Nord.

Par conséquent, cette personne peut compléter votre formulaire de vérification de dossier criminel (Criminal Record Check) sur place ; La Personne se présentera avec deux pièces d'identification émises par le gouvernement.

Nous comprenons que la demande de vérification de dossier criminel pourra être faite aujourd'hui même et que toutes les offenses commises au Canada seront vérifiées gratuitement. Il est de la responsabilité de chaque individu d'aller chercher leurs résultats et d'apporter la copie à l'école.

Nous vous remercions de votre bonne collaboration. Pour toute information supplémentaire, n'hésitez pas de nous contactez.

To whom it may concern,

*This letter confirms that _____ will be amongst the
students of École Franco-Nord.*

*Therefore, that person can complete your criminal record verification form (Criminal Record
Check) on site ; The person must show two pieces of government issued identification.*

*We understand that the criminal record check may be made today and that all offenses
committed in Canada will be checked free of charge. It is the responsibility of each individual to
go pick up their results and give a copy to the school*

Thank you for your cooperation. Do not hesitate to contact us for further information

Nancy Gauthier
Direction/ Principal École Franco-Nord